



INFORMER !

SMARTWIELEN

smartwielen 



BUTS

- Susciter l'intérêt pour les élections
- Se familiariser avec les candidat·e·s et les partis en vue des élections européennes
- Apprendre à se positionner (Quelle est mon opinion ? Qu'est-ce qui compte pour moi ?)
- Motiver à s'informer davantage
- Découvrir différents thèmes, positions et justifications



DURÉE

90 Minutes



MATÉRIEL

- Tablettes/smartphones ou ordinateur
- Éventuellement un beamer



INFORMATIONS DE BASE

www.smartwielen.lu est ce que l'on appelle un « matching tool ». En répondant à différentes questions, les utilisateur·trice·s découvrent la convergence entre leur position personnelle et la position officielle d'un parti, ainsi que celle des différent·e·s candidat·e·s.

ATTENTION: Smartwielen.lu ne détermine pas pour qui voter. Smartwielen a pour but d'inciter à s'informer davantage. C'est une différence importante qui devrait également être abordée dans le cadre du travail de jeunesse.

Plus d'informations à l'adresse www.smartwielen.lu.



DÉROULEMENT

Variante 1

Les jeunes peuvent consulter le site Web individuellement et répondre aux questions qui leur sont posées. Les travailleur·euse·s de jeunesse peuvent clarifier les questions de compréhension. Des discussions de fond en tête à tête peuvent avoir lieu.

Variante 2

Projetez smartwielen.lu sur le mur. Posez les questions et discutez-en ensemble. Vu le nombre important de questions, il est peut-être préférable de saisir les décisions prises à la majorité et de mener ensuite des discussions de fond afin que les jeunes restent motivé·e·s.

Avantage: les positions de chaque jeune restent confidentielles. Il s'agit moins du résultat que d'une réflexion de fond sur les thèmes abordés.



FAIRE LE LIEN

Questions possibles pour une discussion de fond :

- Quels étaient les thèmes particulièrement importants pour les jeunes et pourquoi ? Recueillez-les sur un [tableau à thèmes](#).
- Quels sont les thèmes qui ont fait l'objet de débats intenses ? Quelles pourraient en être les raisons ?
- Certaines positions des partis et des candidat·e·s ont-elles étonné ?
- Quelles questions n'ont pas encore trouvé de réponse ? Comment ces questions pourraient-elles être approfondies ?
- A-t-on suscité l'intérêt des jeunes à s'engager en politique et savent-ils-elles quelles sont les possibilités qui s'offrent à eux-elles ?
- Quelles sont les questions qui n'ont pas été posées ou que vous auriez souhaité voir posées ?